



Urge Nélida Ivonne Díaz protección a periodistas en todo el territorio nacional

Ante los reiterados hechos que ponen en riesgo a periodistas en todo el territorio nacional resulta urgente que se establezcan acciones claras y contundentes que permitan poner fin a la violencia contra los periodistas y a garantizar que se respeten y se protejan sus derechos humanos y la libertad de expresión en todo el país, afirmó la diputada federal Nélida Ivonne Díaz. Por ello, la integrante del Grupo Parlamentario del PRI solicitó a la Comisión Permanente exhortar a los Gobiernos estatales de las 32 entidades federativas para que implementen y refuercen las políticas y medidas de protección para los periodistas y defensores de derechos humanos que están en riesgo debido a su trabajo en las entidades.

<https://efekto10.com/urge-nelida-ivonne-diaz-proteccion-a-periodistas-en-todo-el-territorio-nacional/>